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Desde el sábado último una de las 
mayores salas del edificio alquilado por 
las dos asociaciones de las Delicias (Avda. 
de Madrid, 219) alberga una exposicicm 
hecha de modo casi artesanal. En planos, 
gráficos, maquetas y dibujos queda

terrenos todavía libres.
Dos grandes paneles presentan

* iosicione 
abrigos «

“ ido que i

Congresos de Madrid albergó durantem (tica Intt 
jomada -de 10 de la mañana a siete dt ¡onvirtió 
tarde del pasado viernes- a cerca dei íwentanl 
millar de personas ligadas^

evolución sufrida por * darid 
—...w w.. últimos cinco años así co* en 
el debate entre el Ayuntamiento y bj P< 

w «atún
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Aunque se niega a entregar las llaves del complejo parroquial

lA ASOCIACION 01 lA 
PAZ DOSCA OTOOS lOCAlES
•

 En su última asamblea 120 votos en contra de 
devolver las llaves, 70 a favor y 65 abstenciones

La disputa sobre los edificios del 
complejo parroquial de La Paz sigue 
abierta y tardará en cerrarse. Ambas partes 

-el arzobisoado y la asociación del 
barrio- mantienen por el momento las 
posturas que habían abocado a un 
conflicto abierto durante las pasadas 
semanas. Los nuevos encargados de la 
parroquia siguen reclamando las llaves 
que todavía tienen en su poder la 
asociacirxi para controlar en exclusiva 
el destino y usos del complejo parroquial. 

Pero la asociación sigue n^nteniendo su 
derecho a poæer también sus llaves, y asi 
quedó aprobado en la última asamblea 
celebrada en la tarde del pasado día 17.

Doscientos cincuenta y cinco vecinos 
del barrio asistieron a la asamblea aquella 
tarde, para lo que hubieron de acreditar 
su condición de socios de la Asociación 
de Propietarios de “La Paz”, ante los 
agentes de la policía enviados a las 
puertas del casino parroquial. Junto a 
ellos, acudieron a la reunión varios de los 
sacerdotes que desde el mes de octubre 
regentan la parroquia.

Cuando se puso a votación la 
devolución o retención de las llaves que 
posee ¡a asociación -la parroquia también 
tiene las suyas propias, como informamos 
en su día- pudieron perfilarse con 
claridad al menos tres posturas. La 
mayoría de los asistentes (120) 
mantuvieron la actitud de no entregar las 
llaves por considerar que el derecho al uso 
conjimto y pactado de los locales no 
debía perderse definitivamente. Otro 
importante grupo (70 votos) se inclinó
PAG. 10/31-3-77/AE

por ceder ante las presiones realizadas por 
la parroquia y el arzobispado. 
Finalmente, un número significativo de 
socios asistentes (65) y entre ellos el 
presidente de la Asociación, decidieron 
abstenerse en la votación.

“Mi opinión, y por eso me abstuve- 
dice el presidente de la asociación— es 
que no debemos dejamos absorber por un 
problema que no es el principal que tiene 
planteado el barrio. Y desde noviembre 
nos está absorbiendo. Además, la política 
seguida por la otra parte no es la de ir a 
desalojarnos con las armas legales sino la 
de dividirnos. Yo pienso que más vale 
marchamos de allí unidos que continuar 
donde estamos pero desunidos”.

El hecho es que todavía hoy, las llaves 
de la asociación siguen sin entregar. Pero, 
de forma paralela, no se pierde el tiempo 
y se estarían buscando unos nuevos 
locales donde mantener la sede de la 
asociación. Si existiera una alternativa, el 
problema del complejo parroquial dejaría 
de tener la importancia que hoy plantea. 
“¿Derrota? No creo que si la asociación 
se va a otros locales se pueda hablar de 
una derrota por nuestra parte. Quizás sí 
sea una derrota para la parroquia el que 
los vecinos hayan recibido una lección tan 
clara sobre el destino que se pretende dar 
a unos locales que fueron construidos por 
el barrio y para el barrio", contesta 
Ramón Magaña.

La asociación , por el momento, 
continúa utilizando el único local al que 
tiene acceso libre en el complejo 
parroquial, puesto que a varias de sus 

dependencias se les ha cambiado la 
cerradura, como es el caso del cine. Pero 
estudia la posibilidad de hallar unos 
nuevos locales.

La búsqueda está va avanzada. La 
junta de compensación del subpoligono 
(mitad del podría ofrecer sus locales 
para las reuniones de la junta de la 
asociación, puesto que trabajan 
estrechamente unidas. Para 
concentraciones mayores la solución 
temporal podría estar en la utilización 
esporádica de amplios locales en los bajos 
de alguno de los edificios de la 
urbanización Castillo, donde cabrían bien 
300 personas.

“La Paz aspira a contar en el f^óximo 
futuro con un centro cívico para el 
barrio, en el que residiría definitivamente 
la asociación. Pero entretanto, la solución 
provisional podría hallarse pronto. En ese 
caso, muchos seríamos partidarios de 
dejar a la parroquia con sus locales, 
aunque algo habremos aprendido”.

Las Delicias y 
sus problemas 
urbanísticos

LOS problemas urbanísticos de los 

barrios han de ser, en el futuro 
inmediato, el primer caballo de batalla de 

las asociaciones vecinales. Superada en 
buena parte la etapa en que estas 
asociaciones lucharon por aspectos 
mucho más primarios, el movimiento 
ciudadano se orientará hacia el control de 
la manera en que se construye |a ciudad. 
Los vecinos irán cayendo en la cuenta de 
que no sólo importa contar con una 
vivienda digna, que la vivienda es en 
sentido más amplio el barrio. Y lo mismo 
que hoy no se aceptaría una vivienda sin 
agua corriente, empieza 
inaceptable un polígono sin 
zonas verdes.

El barrio de Delicias lleva 
empeñado en influir sobre 

a resultar 
suficientes

ya tiempo 
su futuro

urbanístico a través de las dos 
asociaciones existentes. Las luchas 
mantenidas hasta la fecha han sido quizá 
las más importantes de toda la ciudad en 
este aspecto y basta recordar el caso del 
estudio de detalle del polígono 22 para 
ratificarlo. Sin embargo la preocupación 
por el futuro urbanístico no ha saltado 
todavía hasta la preocupacicxi de la 
inmensa mayoría. Y es en este punto 
donde surgen algunas iniciativas tan 
interesantes como la exposición ahora 
abierta en la "Casa del Barrio".

LA EXPOSICION

LOS seis representantes de 
asociaciones de los barrios 
Zaragoza que asistieron en Madrid a 

asamblea nacional convocada por 
Unión Nacional de Asociación 
Familiares, todavía no saben bien por 
se celebró la reunión. La organizac2gres pn 
"familiar" del Movimiento, pocoantesi ultimi 
que el Gobierno decrete su disolutügpieto 
como tal, ha querido preparar una salj ragoza 
que aproveche el potente tinglm jjign ha 
montado oficialmente. La sorpresa may, que la 
se produjo el martes cuando es? dgiapri 
representantes zaragozanos pudieron b g de la T 
en un vespertino madrileño que la ^en um 
Nacional de Asociaciones Familiares ib dativa de 
participar en las próximas elecciones.

asociacionismo familiar del Movimien: ¡tador 
La representatividad de ios asisten: serva do r 
aparecía, a simple vista, algo ñus ip resaltar i 
dudosa. Las asociaciones familiaí izada po 
encuadradas en el Movimiento o ondo toi
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xposiciones

i- a cerca dei resentantes zaragozanos, en un canto a
as ligadas APOLITICA"

P.L

presentan

ufrida por * 
» años así COI*
ta mi en to y 
lestino de

b/ea

PARA LA MAYORIA

que hoy existe
las necesidades
abiertos en su

indican e enorme defase
en las Delicias entre

ámbito.

Los datos ofrecidos ofrecen un total

siempre ofrecen servicios elementales. El

barrio. Y donde el defiat alcanza

unas necesidades evaluadas en 3.021.
barrio . Los dibujosque fuera

muestran un barrio ideal lleno de color.

el colegio .
Durante los días de la Semana Santa la

vecinos en un intento de involucrar a la

masivo

d e Zaragoza
determinara si el
acuerdo d e

r eferente a a
empresa concesio-

era o no correcto.

ciacfones Fami/iares de/ día 25 en Madrid

WPULACtON
ax ARRIBA
lentantes de 

los barrios
I en Madrid i 
invocada por 
! Asociacioii 
iben bien por

Los representantes de Zaragoza
y dos de Madrid, única nota discordante

La organizacii ,ores pruebas de fuerza han dado en 
ito, poco antesI últimos años estaban casi por 
te su disoliidf gpieto ausentes. Sólo estas de 
eparar unas^ragoza y otras dos de Madrid 
potente tinjfj jjigp haberse enterado de la convoca- 
.a sorpresa nayi que las de Madrid conocieron a tra- 
ÎS cuando est dgia prensa. Los jerarcas de la Delega- . 
lœ pudieron b i, de la Familia no tuvieron ningún in- 
año queja una convocatoria amplia y repre- 
!S Familiares ilx Ilativa de las asociaciones que realmen- 
s elecciones. tienen algún arraigo. En el palacio de 

" losiciones y Congresos abundaban más 
abrigos de pieles y los cargos elegidos 

' ido que otra cosa.
En presencia del director general de 

lergó durantes (tica Interior, la asamblea de la UNAF 
ñaña a siete ii ¡onvirtió según expresión de uno de los

familia tradicional, apolítica y 
del Movimier rtadora de valores altamente 

B ios asisten serva dores. "El interés mayor estuvo 
I, algo más ip resaltar que la familia no debería ser
iones familea izada por los grupos políticos, pero en 
Movimiento q fondo toda la ideología sobre la faiñilia

UNAF con la convocatoria de esta
asamblea, solo uno de los asistentes
zaragozanos pudo hacer uso déla palabra
pedida. En cuanto al otro pequeño núcleo
de representantes de asociaciones

NO BASTA ELEGIR

Las peculiari

dades de la
legislación han
impedido que la
Audienaa provincial

Ayuntamiento

nana del transporte

Sólo ésta podría plantear recurso contra el
acuerdo municipal y sobra decir que nunca
lo haría.

La sentencia de la sala de lo Contencioso
no entró pues en el meollo del asunto.
porque la asociación de La Jota no tendría
derecho a recurnr aquellos acuerdos por ios

allí expuesta era una continuación de la 
manipulación que el Movimiento ha 
ejercido sobre los movimientos 
ciudadanos durante cuarenta años".

Al parecer, no estaba ausente una de 
las formaciones que se presentarán en las 
próximas elecciones como representantes 
máximos del continuismo. Las alusiones a 
Alianza Popular fueron más amplias y 
explícitas que las referidas a otros grupos, 
mientras que entre ios ponentes 
-deis^ados digitalmente por la UNAF 
sin participación previa alguna de las 
asociaciones de toda España- figuraban 
varias personas adscritas a los partidos y 
grupos que componen la alianza 
capitaneada por Fraga Iribarne.

La participación de los delegados 
zaragozanos fue casi imposible. A pesar 
de su decisión de hacer uso de la palabra 
para denunciar la última pirueta de la

madrileñas no afectas al Movimiento, el 
espectáculo que se produjo cuando 
hicieron uso de la palabra fue revelador. 
Al que hablaba se le interrumpió 
repetidamente con abucheos, silbidos y 
otras muestras de diconformidad ruidosa, 
que no cesaron a pesar de pedir 
reiteradamente un mayor respeto a los 
asistentes. La única voz discordante 
provenía de quienes ni siquiera habían 
sido convocados de manera directa.

La línea conductora de la asamblea fue 
identificar la existencia de asociaciones 
familiares con la defensa de un concepto 
concreto de la familia. "Para nada se 
hablú allí de la finalidad que estas 
asociaciones tienen como asociaciones 
vecinales, de barrios, de padres de 
alumnos o de consumidores, en defensa 
de unos intereses comunes. Todo lo que 
se dijo en la asamblea fue para defender 
una familia tradicional y apolítica. Lo 
que entre ios organizadores se pueda 
entender por "apolítica" es ya otra 
cuestión".

que el Ayuntamiento decidió entregar 255
millones de las arcas de la ciudad a la 
empresa del transporte urbano. Si esta 
enti;egB fue excesiva o incluso falta de base 
legal, nunca se podrá averiguar ante los 
tribunales. Seguirían siendo objeto de 
discusiones, pero seguirá vigente. Los 
vednos de Zaragoza no tienen derecho 
alguno a exigir- cuentas a sus gestores y 
todavía hay quien defiende en los plenos 
que ios ayuntamientos españotes son tan 
democráticos hoy como podrían serio en el 
futuro.

Et problema del control del 
Ayuntamiento por ios ciudadanos no se 
resuelve con una forma de elección más 
correcta. El recurso de La Jota por el tema 
der'convenio" lo ha dejado bien claro. El 
control real exigiría el cambio de 
importantes aspectos legaies y habría de 
rellenar lagunas de iefslación que no están 
ahí por pura casualidad. La democracia no 
es sólo un problema de eiecdones. Cuando 
éstas sean ya un hecho, todavía quedará más 
claro.

Una sene de gráficos muestran la
desproporción entre el numero de ninos

05 NÎÜQ5 DEL

claridad las zonas no construidas 
en 1872 y lo poco que hoy 

Los polígonos 19, 20, 21 y 22 se
•aturando a un ritmo brutal que 

** amenaza ios pocos claros no 
*íos, sobre todo en el entorno del

en edad escolar y el numero real de
puestos. Desglosados por polígonos, estos
datos denuncian un enorme deficit, sobre
todo en .el campo de las guarderías.
preescolar y BUP - FP

de 6.622 puestos escolares para una
necesidad real de 20.120, propordcxi
realmente grave si los datos expuestos son
completamente comprobados en la
realidad. Se entenderá mejor la cifra si se
añade que frente a 3.205 ninos que
precisarían puestos en guarderías, tan
solo existen 750 puestos, descontadas
pequeñas instalaciones privadas que no

defiat en preescolar es también muy alto.
pues 5.084 niños se tienen que repartir
1.525 plazas. En EG6, 8.810 niños
cuentan solo con 4.237 plazas en el

mayores proporciones es ya en el BUP y
la formación profesional: 110 plazas para

Repetimos que los datos son ios
expuestos, sin que hayamos podido
comprobar su exactitud. Pero al menos

escolares y los colegios

zonas verdes, columpios y ausencia total
de coches. Un panorama radicalmente
distinto de su realidad. Como curiosidad
no falta un muchacho de 9 anos que ha
escrito que el barrio debería tener todavía
más casas y menos colegios porque hay
algunos chicos que no se merecen estar en

Psiquiátrico. Ahora la única esperanza
reside en un triángulo de polígono 21 y
algunos espacios del 22, sobre todo desde 
que el citado estudio de detalle quedó 
rechazado por el mismo ayuntamiento
que lo había aprobado meses antes.

Junto a planos, maquetas y gráficos.
exposición va a seguir abierta a todos los

las pareces de la exposiaon destacan
centenares de trabajos presentados por los
alumnos de casi todos los colegios de las
Delicias sobre el tema "cómo me gustaría

mayoría con un problema que es común
y que, a pesar, de muchos esfuerzos de las
asociaciones, todavía no ha calado a ni ve!
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Procedentes de Torrejón de Ardoz

MAS áVIONES USA 
EN ZARAGOZA

recientes reuniones de jefes y H Malestar entre los trabajadores 
oficiales americanos se habla de españoles que prestan sus
temas tácticos como los empleados servicios en el sector norte
en las bases de la OTAN en Europa americano de la base

ZARAGOZA, ^31 (ARAG0I\/exprès).— Se calcula en más de 
quinientos el número de militares pertenecientes a la U.S.A.F. 
(Fuerzas Aéreas Estadounidenses) que están llegando a la base aérea 
de Zaragoza en estos días, a través del puente aéreo militar abierto 
con la base de utilización conjunta de Torrejón de Ardoz (Madrid). 
Este puente aéreo está siendo utilizado también por unidades y 
personal del Ejército Español del Aire, si bien en estos primeros días 
los movimientos militares más característicos que se están realizando 
entre Torrejón y Zarago
norteamericanas.

Respecto ai material transportado a 
la base zaragozana hay que citar un 
nutrido grupo de reactores 
■‘‘Phantom*', pertenecientes a los 
eje'rcitos de los dos^-países. Puede 
decirse que, tras este refuerzo 
temporal, las pistas zaragozanas se han 
visto repletas de aviones, hombres y 
material vario, lo que ha traído consigo 
un reforzamiento de la actividad en las 
instalaciones de la base.

En el traslado emprendido por la 
U.S.A.F. se supone que irán incluidos 
los aparatos "F-105", pertenecientes al 
Ala Táctica 401 de la aviación 
norteamericana. Estos importantes 
reactores F-105" 
habitualmente su base en las 
Torrejón.

A nivel oficial se indica 

tienen 
pistas de

que este
traslado militar (principalmente en lo 
que a la U.SJk.F. se refiere) responde a 
necesidades impuestas por las 
reparaciones que van a realizarse en las 
pistas y dependencias de la base 
madrileña de Torrejón. Una vez 
realizadas las obras previstas, se ignora 
si volverán o no a Torrejón todas las 
unidades estadounidenses 
transportadas ahora a Zaragoza. Al 
parecer sigue aumentando el interés 
norteamericano por la situación 
estratégica de las pistas zaragozanas, y 
en tal sentido versan las "meetings" o 
reuniones de jefes y oficiales de la 
U.S.A.F. que se celebran en estos días, 
en las que se procede especialmente ai 
estudio de cuestiones de táctica militar 
empleadas ahora en las bases 
pertenecientes a la Organización del 
Tratado del Atlántico Norte 
(O.T.A.N.) que se hallan distribuidas 
por diversos países europeos.

LOS TRABAJADORES SE 
QUEJAN

El incremento de personal 
norteamericano destinado en Zaragoza 
está repercutiendo desde hace varios 
días en un aumento considerable de 
trabajo para los miembros de la

corresponden a las fuerzas

empresa de servicios y suministros 
"Boeing" concesionaria de los 
abastecimientos directos en el sector 
norteamericano de la base de 
Zaragoza. A este respecto los 
trabajadores españoles de "Boeing" se 
han dirigido ai delegado provincial del 
Ministerio de Trabajo solicitando de la 
autoridad laboral la iniciación de 
conflicto colectivo.

un

Los trabajadores señalan que la 
enplantilla de personal español 

"Boeing ' está siendo paulatinamente 
reducida y que en sustitución de los 
españoles se contrata a personal 
norteamericano y de otras 
nacionalidades, tanto para cubrir las 
vacantes que se producen entre los 
españoles como para dotar otros 
puestos laborales de nueva creación.

Así en menos de dos años, "Boeing" 
ha pasado de tener en Zaragoza 54 
trabajadores extranjeros, a contar con 
los 120 que ahora prestan sus servicios. 
Ello trae como consecuencia —según la 
Junta Sindical de la empresa—una 
constante falta de promoción para los 
trabajadores españoles.

Por otra parte el personal 
extranjero adscrito a "Boeing" presta 
sus servicios con total ausencia de 
derechos sociales, sin efectuar 
cotización alguna a la Seguridad Social 
ni abonar ningún otro impuesto 
español, con lo cual tampoco quedan 
sometidos al control o la regulación

-
Independientemente de esta 

¡7® ^'■abajadores españoles de 
P> .°®'??" expuesto en la 
Delegación del Ministerio de Trabajo 
una serie de anomalías en materia de 
retribuciones salariales y de otro 
género, anormalidades que han sido 

.®" '^epetidas ocasiones 
ante la dirección de la empresa, la cual 
declina toda responsabilidad en tai 
sentido sobre los representantes de las 
fuerzas aéreas estadounidenses. Ante 
esta aparente dependencia extraña, los 
trabajadores han solicitado del 
Ministerio que ponga inmediata 
solución a estas cuestiones y que exija 
el cese inmediato de la contratación de

«YVTVM

extranjeros.
La inquietud de este grupo de 

trabajadores se ha visto incrementada 
en los últimos días como consecuencia

Rotura del Canal Imperial

SE SIRVE AGUA A 
MEDIA PRESION 

Se espera que esta tarde se resuelva el problem)
ZARAGOZA, 31 

(ARAGON/expresl.- La rotura del 
Canal Imperial ha ocasionado 
trastornos de consideración en la 
ciudad ya que en muchos lugares de la 
misma el agua no llega en perfectas 
coiidiciones. Las obras de reparación 
están siendo efectuadas a buen ritmo y 
todo hace suponer que esta tarde a 
ultima hora, la normalidad quede 
restablecida en el suministro de agua a 
los domicilios.

Mientras, en las oficinas del Canal 
Imperial se nos comunica que hasta el 
momento no se nos puede informar

Illllllllll
PUNTA

LOS "CEPOS" 
A LOS COCHES

De siempre hemos clamado ¿ 
estas columnas contra 

de rutina que sembraba a voleo li¡ 
cía Municipal sobre ese 
garage que es nuestra ciudad.

Pero tambie'n hemos de recop 
que muchos automovilistas “se 
en su desparpajo a la hora de apt 

Todo esto viene a cuento dt 
en Madrid ya están en marckt 
“cepos’^ para inmovilizar los c; 
mal aparcados hasta que llegue /a j 
según dispone el Código de Circulai 
De momento han sido adquirida^ 
“cepos”.

Liberara un coche del “cepo”, 
de que llegue la grúa costará 50(¡¡ 
tas ”in situ”. Después que se loi 
la grúa, el “trance” puede costar 
de tres mil pesetas.

Frente a las multas que casi’i 
paga, los “cepos” constituyen uk 
soluta seguridad.

Nada nos sorprenderá que en* 
goza, donde llevamos fama nacic\. 
“multadores a gogó”, nos despena 
cualquier día con que el Ayuntar, 
to ha adquirido, no sólo mil “ctj 
como en Madrid, sino tres o cu 
mil, que es lo que corresponde a-i 
tro rango sancionador. 

del aumento habido en loií 
contingentes del sector americano del 
la base aumento que repercute en uní 
mayor volumen de trabajo para ellos.! 

nada por cuanto todos los encargidíW! 
y jefes se hallan en la obra. En V' 
Ayuntamiento, en su sección ilW* 
Vialidad y Aguas nos han manifestad^K 

hasta que el Canal imperial nW¡ 
envíe más agua hasta los depósitos 
sabrán cuándo quedará el services! 
restablecido aunque creen que 
ser esta misma tarde. K

Por otra parte, la causa de qus^Bi 
estos momentos el agua no llegue a lo* ■' 
pisos en algunos lugares es debido il, 
que circula a media presión para, d<K 
este modo, racionarla, hasta que qued*B< 
reparada la avería del Canal ImperiilJR
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VIVA

is

N
robfema

BREVES

los dias laborables, excepto 

la Mina, 9; de 10 a 13 horas 

Delicias, 39; de 17 a 19 horas

sdbados hasta las 12, 
Casa de Socorro. P. de 

todos los días laborables.
, Dispensario Delicias.. C/ 

todos los dias laborables.

sido adquirid

Jefatura Provincial de Sanidad.- C/ Ramón y Cajal, 68; 
de 10 a 13 horas todos •-- -.....................

íííl

¡P1INT0R QUE PINTAS CON AMOR
re/oj de 

/a chalad

CEPOS" 
COCHES 
mos clamado q 
as contra lasrm 
raba a voleo la 
bre ese 
ra ciudad,

EL CONDUCTOR ANTE SITUACIONES 
de EMERGENCIA

emos de recata 
ovilistas “sept 
la hora de apt 

? a cuento dt 
■án en marera 
oviiizar los f 
B que llegue la 
digo de Circu

ke del “cepo 
ia costará 500 
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Siguiendo con las situaciones que pueden presentársete 
cuando conduce tranquilamente su vehículo hoy exponemos 
una que es muy frecuente en tos meses de verano o 
primavera. Un dia, cruzando tas tierras de nuestra variada 
geografía con las ventanillas abiertas, una avispa se mete en su 
coche. ¿Qué debe hacer?

No se altere ni pierda la calma, pues la excitación nerviosa 
puede producir un accidente. No aparte la vista de la 
carretera ni suelte las manos del volante. Detenga 
tranquilamente su automóvil, apartándose de la carretera, y 
procure alejar el insecto. ¡La picadura de la avispa es siempre 
menos peligrosa que el árbol con el que puede chocar si 
pierde el control de su vehículol

Ya lo saben, si pican aguanten unos momentos y, eso si, 
detengan el coche, busquen un lugar junto a la carretera 
donde haya barro o fabríquenlo ustedes mismos y 
aplíquenselo en el lugar del picotazo, dicen que va muy bien 
y evita la hinchazón.

EL DIRECTOR GENERAL DE 
TRABAJO EN ZARAGOZA

Ayer visitó nuestra ciudad, el Director General de Trabajo, 
don José Morales el director ejecutivo del Servicio Social de 
Higiene y Seguridad del Trabajo, don José Antonio Pérez de 
León y el director del Instituto Nacional de Medicina y 
Seguridad del Trabajo, don Enrique Malboysson Correcher.

Se celebró a las 10 de la mañana el acto inaugural de la 
on ferenda Internacional de Mecanización Agraria; 

seguidamente se visitó la feria y se entregaron los premios de 
Seguridad ofrecidos por el Instituto Nacional de Medicina y 
Seguridad del Trabajo.

Se celebró posteriormente una rueda de prensa en la que el 
Director General de Trabajo en nombre del ministro convocó 
el VIH Congreso Nacional de Medicina y Seguridad del 
Trabajo..

En el Centro de Higiene y Seguridad del Trabajo se 
clausuró el segundo Curso de Auxiliares de Clínica impartido 
conjuntamente con el S.E.AJ^.-P.PQ. y a las 13,30 se 
procedió al descubrimiento de la placa que da el nombre de 
Bernardino Ramazzini a la calle donde está ubicado este 
Centro.

MAS TERRIBLE QUE EL INVIERNO
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Dos dias en nuestra ciudad que serán recordados durante 
mucho tiempo. La primavera desapareció como por arte de 
magia y un viento que corría a una velocidad de mas de 70 
kilómetros por hora, según estimaciones de los observatorios 
meteorológicos, aterrorizó a los zaragozanos que ya habíamos 
abandonado nuestros abrigos y las mangas cortas junto con 
los vestidos de flores comenzaban a vislumbrar por las calles 
de la ciudad.. Dos d/as de auténtico invierno; más crudos que 
los que transcurrieron allá por los meses de diciembre o 
enero.

y las secuelas no pueden ser más drásticas: gripes, 
catarros, fiebres, enfermedades y un borrón a esta maravillosa 
primavera que había comenzado a apretar el acelerador de su 
poder. Tapias por los suelos dan una ligera idea de la fuerza 
con que el viento sacudió la ciudad; varias antenas de 
televisión maltrechas cierran este capitulo de desperfectos. 
Lo ntás inconcebible que es el sol aparece diariamente, pero 
lunto a el, un viento frió y huracanado, hiela todo cuanto 
pilla. Esperamos que estos dos días trágicos en cuanto a 
temperatura se refiere, desaparezcan cuanto antes y el bu en 
tiempo, a estas alturas, reaparezca con brío y fuerza.
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EL 
CHEF RESTHURnnTE

imRIRERO

in EHTERITn 3
GARCIA SANCHEZ, 8 

Le recomienda para MAÑANA el siguiente MENU

Arrox Marinen 
Meriuxa Plancha 
o Merluza Romana

Vino Ribeiro 
Crocanti 
Café y licor

TODO INCLUIDO: *00 PESETAS

reserva de mesas al telefono 2 5 26 39

Un tema interesante es el de las “pintadas". Mas ahora que 
a la vuelta de la esquina están las elecciones, esas elecciones 
anheladas durante mas de 40 años. Pero no es momento de 
mirar atrás, sino hacia adelante y, en primer tugar, hacia esas 
paredes que dentro de pocos dias van a quedar cubiertas de 
carteles y propaganda. Un señor de la calle, el primero que 
hemos hallado, nos comenta lo que se nos avecina:

No sé, no sé, me parece que podremos empapelarnos 
todas las habitaciones de nuestras casas y cubrir otras 
necesidades con el papel que esos días van a colocar por las 
paredes.

Pero... ¿te parece acertada la idea de las paredes?
—¿ y dónde los van a colocar? Cada partido hará su 

formato, querrá ocupar más que el otro, tendrá más gente 
con sprays para pintar; desde luego, lo que no harían sería 
colocar todos los carteles en el mismo sitio o lugar destinado 
para ello. Eso si que es un absurdo.

—O sea que la ciudad quedará hecha un cisco.
Un ciscazo, si señor. Aquí la limpieza me da la impresión 

de que nada de nada. Ya lo verá, le remito a los hechos.
— Y usted qué aconsejaría...

¿Yo? A mi nadie me tjace caso;ahora bien, si un dia me 
escucharan, pues: dejaría que pintaran todas las paredes que 
quisieran (igual lo harán) y después según los escaños 
logrados, pues tes descontaría de la subvención estatal para 
pagar la limpieza de las paredes a todos tos partidos y a tos 
que no logren escaños, pues que pague el partido que ha 
hecho la campaña. Es clarísimo, vamos digo yo.

—Para usted lo de los tugares específicos para pintar no 
cuenta_

•-Nada de nada. Allí pintarían los crios y nadie más. Sólo 
baste que sea el lugar obligado para que nadie quiera pintar. 
íAsí vamos por el mundo!

VEHICULOS RECUPERADOS POR LA GUARDIA 
CIVIL— Por fuerzas de la Comandancia y de la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, han sido 
recuperados los vehículos que a continuación se 
relacionan y que fueron sustraídos a sus propietarios.

Furgoneta Citroen. B-41U80; Seat 1430, Z-95J)40; 
Seat 600, PM-72.470; Mini Morris, Z-95.279; Seat 600 
Z-28.871 Seat 124, Z-4672-C; Seat 1430, TE-8987-c’; 
Seat 850, HU-29.602; Seat 1430, B-9359-U; Seat 600 
Z-67.069( CIclomotor Vespino, PM-27.476.

LA HERMANDAD DE Donantes de Sangre de la 
Seguridad Social de Zaragoza, a través de su “Sección de 
Fotografía* convoca a todos los donantes de sangre, a 
participar en el Concurso de Fotografía, sobre ios 
siguientes temas:

t-— Exaltación de la obra de la donación altruista de 
sangre.

II.— Variedad y riqueza arquitectónica de Aragón.
III.:— Tema Ubre.
Los tres tamas, están dotados con importantes Trofeos.
Las Bases del presente Concurso, se facilitarán en la 

Secretaría del Club Azul. Avda. Madrid 89. en dias hábiles 
de 18 a 21 h.

La exposición de las obras presentadas, tendrá lugar, en 
el mes de mayo, en los citados locales del Club Azul.

CAMPANA DE INMUNIZACIONES CONTRA LA 
POLIOMIELITIS DIFTERIA, TOSFERINA Y 
TETANOS,- A partir del día 29 se procederá a la 
vacunación contra la Poliomielitis, Difteria, Tosferina y 
Tétanos de todos los niños mayores de 3 meses que no 
hayan recibido antes ninguna dósis de vacuna.

igualmente se vacunará con dósis de Recuerdo de 
antipollomlelitica y Triple (Difteria, Tosferina y Tétanos) 
a ios niños que en Campañas anteriores hayan recibido la 
primovacunación y solo de antipoliomleiltica a los niños 
que en este curso escolar Ingresen en las escuelas (13-14 
años)

Los niños de 13-14 años de edad recibirán una dósis de 
recuerdo de vacuna antitetánica.

Estas vacunaciones serán con carácter gratuito y en los 
lugares y horas que a continuación se Indican:

Dispensarlo de ValdefIerro.- C/ Federico Ozanan, 3 de 
9 y media a 11 y de 15 a 17 todos los días laborables, 
excepto sdbados.

Dispensario de ia Paz.- Plaza Alcobendas s/n. de 10 y 
media a 12 horas todos los días laborables.

Dispensarlo de la Guardería de San José de la Caja de 
Ahorros.-Via de ia Hispanidad. 117 (B.Oliver) de 10 a 12 
horas todos los días laborables.

Ambulatorio de la Seguridad Social San José.- C/ Luis 
de Aula s/n, de 17 a 1* horas todos los dias laborables.

Se recomienda a los padres que pongan el mayor 
Interés para que no quede un solo niño sin recibir los 
beneficios de estas vacunaciones ya que aunque muy 
pocos se presenta algún caso de Poliomielitis en nuestro 
pais en niños no vacunados o que no recibieron las tres 
dosis.

FARMACIAS DE SERVICIO
DIA Y NOCHE

Baltasar Gracián, 8 Vilellas
Castelar (San José) 9I Gimeno Pardo
Coso, 125 Casaña
Fray José Casanovas (Avda. Navarra, 32), 1

Romagosa
Lasierra Purroy (Torrero), 5 Muñoz H.
Pedro Maria Ric, 39 Manso
Vicente Berdusán (PIz. Roma), 22 Poves..

377712
Servicio Médico 

de Urgencia 
CRUZ BLANCA
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HIZGAIHI 
de 

GIIAKIHA
Los disgustos 
que da el vino

Hasta aquí han llegado las cosas, Anselmo, y de 
aquí no pueden pasar.

— ¿A qué cosas te refieres Herí?
— ¿A qué cosas van a ser? A lo de siempre. A la 

bebida . A los disgustos que da el vino. Entre tu y yo 
siempre hay una botella, un vaso, o un porrem. Ahora 
que estés sereno vamos a hablar.

— Para hablar yo necesito estar alegre. Si no bebo 
no me salen las palabras. Tú bien lo sabes,

— Sin bobadas, Anselmo. Ayer llegaste a casa 
como una cuba y los pisos bajos han vuelto a quejarse 
al presidente de la comunidad de vecinos, porque 
intentaste meter la llave en las cerraduras de sus 
puertas.

— Ya bajare' a disculparme. Eso le pasa a cualquier 
descendiente de Noé.

— Eso es una estupidez. Y haz el favor de dejarme 
hablar contigo, ahora que estás sereno.

— i Y dale con la serenidad! Si quieres hablar 
conmigo, en serio, dáme alegría.

— De acuerdo, pero sólo un vaso.
— Como tú quieras. A tu salud, querida.

— Serias un hombre encantador si no existiese el 
vino. Si no bebieras no serías borracho.

— Y si tuviera mucho dinero, sería rico. Y si 
supiera cantar como Manolo Escobar, sería un 
buen cantador. Y si supiera torear como El Viti, sería 
un buen torero. Y si no fuera tan feo sería muy 
guapo.

— Guapo ya eres Anselmo.
— Muchas gracias, va me reconoces alquna virtud.
— Pues bueno, querido, a lo que iba. Si te retiras 

de la bebida dejaré de tomar los anticonceptivos.
—¿ Y qué tiene que ver una cosa con la otra?
— Muchísimo. Quiero tener hijos sanos.
— Oye, que yo no estoy podrido. ¿Cuando me has 

visto quedarme en la cama con una enfermedad? 
Bien sabes que espanto los enfriamientos, y hasta la 
tuberculosis, con vino.

— Te lo voy a decir de una vez, aunque me da 
mucha vergüenza. No quiero que me hagas madre 
porque me espanta tener un hijo alcohólico. Por eso 
tomo la pildora.

— ¿Pero qué dices, Heri? ¿Pero Heriberta, como 
se te ocurre decirme semejante mostruosidad? ¡Qué 
espanto! Ahora resulta que no quieres ser madre por 
temor a tener niños alcohólicos. Si yo lo llego a saber 
ya me habría retirado de la bebida. Anda, por favor, 
pónme otro vaso para que se me pase este disgusto.

— ¡Qué pena Dios mío! El ahorcado pide soga y 
el borracho pide vino.

— Si quieres que jne retire de ia bebida, lléname el 
vaso.

— Eso es como si yo decidiera abandonar los 
■ anticonceptivos, y tomara la pildora. ¿Verdad que no 
lo concebirías, Ansel?

— Lléname el vaso y lo aclararemos.
— Tóma pesado, pero que sea -el último.
— Y dices que quieres que me quite de la bebida, 

para tener hijos sanos....
— Ya vas entrando en razón.
— Claro, como que ya estoy bebiendo. Aún seré 

más razonable si me llenas el tercer vaso. Pero un 
poco más lleno que los dos anteriores, que aún estoy 
seco y no me salen las ideas. Si me llenas el veso te 
haré madre del niño mas sano del mundo. ¿Pero es 
que estás llorando? ¡Boba, bébete esas lágrimas si no 
quieres que también yo me eche a llorar como un 
idiota.-.!

— ¿Ves si nos queremos, Anselmo? Quítate de la 
bebida y tendremos un hijo precioso.

— Ahora compruebo que no eres feliz mi 
culpa. Yo creí que no querías ser madre por ptras 
razones. Pero esto tiene un arreglo.

— iSí! Quitarte de la bebida.
No. Otro más eficaz: Quitarme de en mesfi». <
Anselmo de 29 años, casado, discutii^ 4*** su 

esposa, Heriberta, de 26 años, pues él es muy^bdo a 
la bebida y ella le hizo saber que sólo Waría 
dispuesta a darle un hijo> si se retiraba dal de 
beber, pues tenía temores de que les naciera W hi jo 
alcohólico. Tan pronto como Anselmo supo qiM esta 
era la razón por la que su esposa se negaba a ser, 
madre, como llevaba dos vasos encima, le entró 
"llorona" y se arrojó a un patio de luces, por una 
ventana. Y menos mal que viven en un Principal, que 
hace primero y sólo sufrió la dislocaciím de hombro 
derecho, tuviendo que ser curado en un centro 
asistencial, desde donde se curso d aparte

BRUMÊTcorrespondiente.
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